

Après s'être brillamment illustrée lors de son dernier spectacle « Paradis perdu », présenté à la Salle des Concerts du Mans, le 3 juin 2023, la troupe Graines d'Artistes va accueillir une nouvelle promotion de talents. Des auditions sont organisées le mardi 12 septembre à l'école Quai de Scène, au Mans.

Issue de l'école Quai de Scène du Mans, Graines d'Artistes est une troupe semi-professionnelle de théâtre, mais pas seulement. Depuis sa création en 2016, elle tend de plus en plus à se diversifier.





Ainsi, **le chant, la maîtrise d'instruments et la comédie musicale ont fait progressivement leur apparition** et font désormais partie des incontournables lors des représentations prévues chaque année.





Les lycéens motivés à l'idée de se produire en public avec Graines d'Artistes peuvent s'inscrire aux auditions prévues le mardi 12 septembre 2023 dans les locaux de Quai de Scène. Les candidat.e.s auront l'occasion de parfaire leur maîtrise de l'art de la comédie. Ils et elles devront apprendre un texte et l'interpréter devant le jury. Il leur sera également possible de présenter un de leurs talents susceptible d'être proposé lors des spectacles.

Texte : Julian ATZENHOFFER.

Photos : Ecole Quai de Scène.

Auditions de Graines d'Artistes, mardi 12 septembre 2023, à 19 h 30, à l'école Quai de Scène, 74, bis Quai Amiral Lalande, au Mans. Inscriptions gratuites.

Contacts : 02 43 43 84 82 ou ecolequaidescene@orange.fr

Ce diaporama nécessite JavaScript.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)